
平成 17年度 第 2回鬼無里公民館運営審議会開催概要 
 

１．日  時  平成 18年 3月 15日（水）午後 2時～４時 
 
２．場  所  長野市立鬼無里公民館 2階会議室 
 
３．出席した運営審議会委員 
  ６名 
 
４．出席した事務局 
  ５名 
 
５．議事 

（１） 平成 17年度鬼無里公民館事業報告について 
（２） 館長、分館長及び分館主事について 
（３） 平成 18年度鬼無里公民館事業計画（案）について 
（４） その他 

 
６．議事概要 
  （１）平成 17年度鬼無里公民館事業報告について 
     事務局から平成 17年度鬼無里公民館事業報告について説明。 
     これに対して以下の質疑があった。 
     委 員：鬼無里村の時代より事業数は減ったのか。 
     事務局：事業数は、村の時と同じ。公民館としては、合併して 1年目で、戸

惑いもあったが職員協力して事業を推進できた。 
 
  （２）館長、分館長及び分館主事について 
     事務局から館長、分館長及び分館主事について報告。 
   
  （３）平成 18年度鬼無里公民館事業計画（案）について 
     事務局から平成 18年度鬼無里公民館事業計画（案）について説明。 
     これに対して以下の質疑があった。 
     委 員：小学生を対象に行っている「わんぱく教室」は子供たちの放課後の

居場所にもなっていますし、学校では体験できないことを学ぶ場

としてとても期待しています。中身の落ちることのないようにし

ていただきたい。 



      事務局：それぞれの講座の内容は、毎年変えながら充実したものとなるよ

うに考えています。 
      委 員：高齢者とのふれあいで行っている講座で「しめ縄作り教室」あり

ますが、低学年より自分たちで米作りを行う 5年生がいいと考え
ます。是非、継続して行っていただきたい。 

      事務局：出来るだけ多くの方に参加いただき、子供たちと触れ合いながら

昔からのことを伝承していきたい。 
       
   （４）その他 
      ・各分館長よりそれぞれ分館で行った、事業内容について説明。 
      ・南部図書館鬼無里分室の利用率について昨年度より 47％増加している。 


